JR東勞約

東日本旅客鉄道労働組合

東京都渋谷区代々木2丁目2番6号 J R新宿ビル13F 〒151-8512 Tel. 03-3375-5740 (代)

> 発行責任者 古川建

ました。

退職者の現状について」報告があり

それぞれの代表者から「バス職場の 紹介をし合って雰囲気が和んだ後、

会議では初対面の人もいるので自己







去る5月13

日、JR東労組本部と



JRバスOB合同代表者会議で

Rバス東北に

No. 215 6月発行

担当の外、JRバス関東本部OB連 関東本部からは遠山議長と小泉OB 事務長の外3名のOB代表者、バス 開催されました。 絡会の3名の役員が参加しました。 会から古川会長、伊藤事務局長、 央本部から奥山副委員長、 崎事務局次長が参加しました。 またJRバス東北本部からは勝 この会議には呼び掛け人として中 会議では 本部OB Ш

本部OB連絡会」を結成してきた事等 会もなく、「皆な何をしているのか」 ので、退職した後は一堂に会する機 の報告がありました。 いるOB会や国労のOB会がある中 心配している人が大勢いるそうです で、5年前に「JR東労組バス関東 「組合はどうなっているのか」等、 バス東北では、OB会組織が無い またバス関東では、会社が作って

早急に立ち上げの準備を

を結成するために、現職の組合役員の 協力も得ながら、当面の取り組みを決 会議では、JRバス東北にOB会組織

絡会の代表者による初の合同会議が 東北のOB代表者とバス関東OB連 本部OB会の呼び掛けで、JRバス

準備のスタートを切る事を確認しま 望するバス東北の退職者に呼び掛け、 めました。 代表者会議を開催して、結成のための まずは早い時期に、OB会加入を希

する考えなども明らかになりました。 を見て、OBが集まって交流会を開 に送り出すための取り組みにも力を そしてOB会が結成された後に時期 また「たしろかおる」を再び国会 確認されました。

善 や 、 J 働条件の改 組合員の バス関東 バス東北や R 労 0)

最後に中 る退職者連合の闘い

OB会組織の立ち上げを

れた「第86回メーデ 発表4万人) に、退職 **一中央大会」**(主催者 公園B地区で開催さ 分より東京都 4 月 29 日 ·代々木 30

田東京都副知事、民主党の枝野幹事 会には、政府代表の塩崎厚労大臣や前 者連合から333名が参加しました JR東労組OB会も参加した中央大

両院議員会館前は人で埋め尽くさ

れました。JR東労組OB会も、

東

達

長等が来賓として参加し挨拶

を行いました。 かり継承して行こう」とメ 和への誓いを次世代にしっ 会保障制度の確立を求め、「平 悪阻止と「全世代支援型」社 ーデー宣言を採択しました。 最後に労働者保護ルール改

連合院内集会に参加

衆議院第1議員会館において 連合は、5月11

我らの声」

16

頒

価

500円

現在発売中

央本部から

ました。 会場は熱気に包まれました。JR東 国会議員65名を始め連合組合員1 労組OB会も3名の代表が参加 6 1名、 催しました。この集会には、民主党 求める5・11院内集会」を開 退職者連合 31 名も参加し、

村智奈実衆議院議員から力強い決及する津田弥太郎参議院議員と西や衆参厚生労働委員会で政府を追 表明がありました。 集会では、民主党の岡田克也代表

明がありま する意見表 全力で支援 に向けても OB会結成 バス東北

日15時、 から

「労働者保護ルール改悪阻止を \bigstar * お問い合わせは

お詫びと訂正

各地本〇B会

の標題に誤りがありました。 目次と103ページの武田滋さん 今回発刊した「我らの声」16 号の

お詫びし、 訂正します

高齢化 (誤) →高齢協 Œ

国会前 座 4 込み

×

テ

中

央大会

参加者は876名にものぼり、 下の組合員や退職者連合のO 座り込み」を取り組みました。 悪法案や残業代ゼロ法案に反対 ている連合と共に、「怒りの国会前 この日全国から参加した連合 5 月 15 日退職者連合は、派遣法 衆参 В 0)

を守ることは、 海労や貨物労組OB会の仲間 ことだ」と激励しました。 緒に参加しました。 またこの座り込み行動には、 退職者連合の阿部会長は、「雇 社会保障制度を守る 民主党議員 ろか も 議 参加 院議員を おる参

本部OB 会定期総会に引き続き

定期総会 各地で 続々と開催

出席し、挨拶をしました。 して美世志会の大澗氏と宮川市議が 発言は4名からありました。

事務所から泉山所長と田中顧問、そ 長と佐々木副会長、森びとみちのく 村副委員長、本部〇B会から古川会

- JR山田線の復旧に向け、更に 活動を強めよう
- 「紹介者カード」の集約が厳しい

した。 振りにあった旧友との懇親を深めま 総会は、その後懇親会に入り、久し エルダーに現役は関わって欲しい

新役員体制

わが町

の

今月は、

「運尽きでした」と笑って話してくれ

 \mathcal{L}

有 名

秋田地本OB会

ました。

けでは

「何かが足りない」と思い、大会

の運営・準備に携わり、3級・2級普

員になりました。しかし楽しんでいるだ

の本堂 侑 さん 手支部和協会

を紹介します。

会の結成にも日夜奔走することにな

地本副会長を連続15年、

支部事

その後は、そのまま地本・支部〇B

会長 小田島 副会長 田村 俊 加賀 榮 大橋 眞-伊藤 壮-内海 事務局長

勝行

橋本 利則

の会話が進みました。

新役員体制

会長

堀 副会長 石代 隆 長谷川練悦 高橋 重雄 事務局長

及指導員の資格を取得し た努力の人です。 OB会のグランドゴ 域の外に地本・支部 ルフ大会の開催・運 地

5月26日14時から、仙台地本会議室で「第

総会には、地本OB会役員や委員、各支部O

B担当者を始め、来賓として地本、本部OB会、

羽田福島市議、JR貨物労組仙台支部OB会の

発言者は 9 名で、多岐にわたる意見が出さ

支部OB会結成後、会員が年々増えている

会員宅を訪問する時、OBも行くと話が弾む

緑の風にOB会のニュースも載せてはどうか OB活動は、地域で裾野を拡げる事だと学んだ

地域で活動できるよう援助も考えて欲しい 総会後は恒例の楽しい懇親会を開き、参加

新役員体制

副会長

高橋

佐藤

天口

博

孝人

寿二

佐藤会長など総勢 68 名が集まりました。

19回定期総会」が開催されました。

多岐の発言が続々と

わってもらい、 でになった礎を作ってくれた人で まさに「種蒔く人」です。 (横手市在住・本堂 営にも責任者として関 定期開催ができるま 侑 78 歳

仙

れました

しておられます。

O B

会の役員になったのは退

ルの役員等々、長期に亘り活動 また国鉄時代からの園芸サーク や町内会役員、地域盆栽会役員、

場で頑張ってこられました。

注目すべきは、グランドゴルフに

務長を19年と、長期間責任のある立

は横手にはいません。PTA役員

本堂さんほど、肩書きの多い人

B会の結成総会に参加したのが

か

ったが、

友人に誘われそのまま会

職時に、東京で開催された本部〇

たグランドゴルフは、当時人気がな 掛ける情熱です。退職後すぐに始め

す。

田

岡

一役留任で、

さあまた

年

盛

組織を総力で支えよう

野

総会は朗読劇

か

ら

京

5月23日13時30分より、

されました。 名が結集し、「第19回定期総会」が開催 |委員や各支部のOB担当者等 62 田市内の「フォーラムアキタ」で、

て開催されました。

総会」が約50名の参加者によっ

メトロポリタンで「第18回定期

5月 24 日

13

が開催されました。

の参加者で「第19回定期総会

地本の「こぶし会館」で、

5月20日13時より、

61 盛

秋

来賓には地本より坂本委員長と木

市議が参加し、それぞれから挨拶があり 次長、県高退連の小川会長、大野大仙 副委員長、本部〇B会から川崎事務局 ました。 来賓には、地本の柴田委員長と佐藤

古川本部OB会長と竹島副会長、そし

来賓には小林委員長以下地本三役

て大井県高退連会長が参加しました。

7名から発言がありました。

総合共済は、終身加入にして欲

総会では6名から発言がありました。 会員が沖縄へ激励の「こまち」を送った

OBは年金、介護などに関心がある

エルダーの加入を進めている

情報活動を活発にする

総会後は懇親会に移り、会員同士 青年部とOB宅を訪問する

美斉津 牛尼 清水 隆夫

新役員体制

加賀谷鋼

会長 近藤愛一郎 副会長 田上 憲由 大輔 正好 事務局長

武

会長 染谷 明 副会長 久野 光延 清水富士夫 長嶺 繁 松田 義彦 事務局長

新役員体制

した人達で盛り上がりました。

総会後の懇親会は、久しぶりに再会

エルダーの職場現実は厳しい

感謝します

長男が県議選で当選した。支援に

森下 彰司

時より、ホテル

が、約140名が参加する中で 北とびあで「第20回定期総会」 5月25日13時より、都内の

地本書記長の講演を受けて開始されま 開催されました。 総会は、第一部で来賓でもある阿部

員の活躍を「朗読劇」で披露してスター

総会は、近藤会長らによるたしろ議

トしました。

本〇B会代表、JR貨物労組東京支部 部OB会から古川会長外3名、隣接地 OB会山崎副会長、鉄道ファミリー、 「自然と人間」社が参加しました。 他の来賓は、地本の役員を始め、

て行く事が全体で確認されました。 全てが組織混乱を惹起させた問題へ、 れるもので、組織を揺るぎないものとし 折しも発生した地震のごとき怒りが溢 その後の懇親会も盛大でした。 総会内での発言は7名でしたが、その

東

総会は地振る怒りが

近藤 寿一 事務局長 林 英夫

会長

者の交流を深めました。